
Réunion Comité du 2 Octobre 2012 
  
 
 
 
Présents :  Pibouleau Lacoste Dorothée, Bonal Marie-France, Choquert Sylvie, Gérardin Denise, Pibouleau 
Lacoste William, Dominique Bonal, Mehul Amandine. 
 
Excusé :  Gregoire Midon, Joël Serre et Bernard Coppa. 
 
Invités :  Diane Lecerf, Thierry Lecerf, Sylvie Lukas  
 

-------------------------------- 
 
Approbation PV du 6 septembre 2012  
 
Nombre de licenciés 2012/2013 
OFP : 63, l'année dernière au même moment 47.  

ENTENTE :  
Compétiteurs cadets à vétérans:  
Répartition : 

- COB = 23 
- OFP = 24 
- CAC = 36 

26 EA poussins = déjà 6 jeunes de plus par rapport à l'an dernier (2 Poussins passent Benjamin). Les petits 
représentent la majorité des licenciés, il reste donc à licencier les autres catégories. D'ailleurs parmi les 
personnes présentes, il y a 5 non licenciés.  
 
1 – Budget 
Idem le mois passé 
 

2 – Courriers - Mails 
 facture Cosec 
 accord minibus pour le 30 septembre 
 Invitation pour le planning de la salle Frigerio 
 AG de la ligue 27 octobre 2012 + candidature au Comité Directeur 
 Demandes de CREA 
 Démission de Philippe Nouvian 

 
3 - Calendrier et résultats sportifs jeunes EA à Mi nimes 
Saison 2012/2013 

 29 septembre 2012 Coupe 54 EA-PO à Villers les Nancy. Y étaient Sylvie Choquert, Sylvie Lukas, Joël 
Serre, Nadine Serre, Diane Lecerf, Dorothée et William Pibouleau Lacoste. 21 jeunes sur 26 licenciés, 
très bonne participation sachant que sur les 5 qui ne sont pas venus, 3 avaient prévenu. Résultat : OFP 
7e sur 10 clubs. Les clubs avant nous ont davantage de jeunes. 

o EA filles : Camille Mauvignant (4), Andréa Fisher (16), Eva Guerber (19), Flora Petit (22), Maelys 
Lebel (36), Isabeau Adam (40) 

o EA garçons : Charles Guerin et Esteban Sainsard (39), Nathan Juillerat (40), Noé Thiébaut (41), 
Alex Barbier et Léo Tailleur (54), Robin Pibouleau Lacoste (57), Anthonin Sainsard (59) et Gael 
Catinat (81) 

o Poussines : Zoé Carentz (4) et Clémence Dichamp (63) 
o Poussins : Luka Mauvignant (14), Carl Adam (25) et Nathan Rémy (55) 

 13 octobre 2012 : Coupe de Meuthe et Moselle Benjamin Minimes à Lunéville. Y seraient Sylvie Lukas, 
Elisa Paolillo, Thierry et Diane Lecerf, Denise Gérardin. Départ 13h15 du stade de Fraourd 

 
4 - Calendrier  et résultats sportifs de Cadets à v étérans 
Saison 2012/2013 

 Interclubs Jeunes à Remiremont. Y étaient Willy Pibouleau Lacoste et Bernard Coppa.  
L'équipe filles aux Interclubs - de 23 ans à très bien concouru cet après midi à Remiremont. Amandine Méhul fait 
13''58 sur 100m et 4m15 à la longueur. Diane Lecerf lance le poids à 8m72 et réalise 29''08 sur 200m. Elise 
Florentin fait 22m92 au disque et 45m79 au marteau. Estimation de 6993 points pour les filles. Pour les 
garçons Kévin Rein saute 1m50 en hauteur et cours son premier 1500 en 4'56''06. Et Benjamin Florentin saute à 
12m56 au triple et termine son 200m en 25''32. Estimation de 5325 points. Aurélie Roux, venue lancer le 
marteau, fait 39m86. Bons résultats pour un début de saison. 
Dominique se propose d'être officiel pour le déplacement à Niort. 
 
 

 



 
 
 
6 – Fête des associations 
Sylvie et Patrick Lukas, Maxime  Dupraz, Vincent Bonal, Adeline Lallemand, Thierry Lecerf, Denise Gérardin, Joël 
Serre et Dorothée Pibouleau Lacoste étaient sur le stade de Frouard pour renseigner, accompagner et encadrer 
les jeunes et moins jeunes venus se tester aux pratiques de l’athlétisme. Une centaine de jeunes sont passés sur 
le stand. Chacun pouvait sauter à la perche, lancer le vortex, passer quelques haies ou essayer la marche 
nordique grâce aux bénévoles présents.  
Bon bilan, quelques papiers donnés pour d'éventuels intéressés. 4/5 jeunes en plus, ce serait très bien. 
 
7 - Divers  

 Proposition de Sylvie Lukas pour trouver coupe vent et/ou jogging pour le club (pourquoi pas les vendre). 
Voir avec Go Sport. 

 On va trouver un système pour que les jeunes aient leurs cartons autour du coup. La Présidente 
s'informe pour avoir des pochettes plastiques et voir avec Go Sport ou autre pour des tours de cou. 

 Pour Diane Lecerf et Elisa Paolillo il est proposé 5 euros par entrainement et compétition puis 6 euros 
quand elles auront terminé leur formation. 

 Passer William Pibouleau Lacoste à 30 km pour le mettre de niveau avec Sylvie Lukas. 
 Combien rapporterait l'organisation d'un tour EA/Poussins ? Rien. 
 Pourrait-on avoir un jeu de clés du Cosec ? Mercredi au stade 
 Tapis de hauteur accepté, plus tout le matériel demandé au SIC 
 Est ce que les factures EAVL ont été payées ? Oui 
 14 Décembre AG EAVL 
 Demande de 9 Vortex et cerceau de lancer ou ensemble pour cible vortex + un marteau de 4kg et un 5kg. 

OK 
 Changer serrure salle de musculation pour qu'il y ait moins de clés en circulation 
 Part à rembourser au comité. 
 Sylvie Lukas va aller dans les écoles pour développer l'athlétisme, dans le cadre de son travail à lé Mairie 

de Frouard. Elle demande à William Pibouleau Lacoste de l'aider. Oui à condition qu'il n'y ait pas de 
rémunération, mais remboursement des frais de déplacement. 

 La section OPF Athlétisme à accueilli l'AG du CDCHS le 29 octobre dernier. Bonne réunion. 
 Il reste des gâteaux et des boissons à utiliser. Pourquoi ne pas les donner le dernier mercredi avant les 

vacances, aux jeunes. 
 Demande à Brioche Pasquier des goûters pour le Kid Cross 
 Où en est la mezzanine ? Faire un devis. 

 
 
 
 
 

Fin de réunion 19 h 50 
 
 

Prochaine réunion Jeudi 8 novembre salle de la sect ion 18h00 
 


